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Zusammenfassung

        
In dieser Arbeit wird aufgrund der eigenen anatomischen und pathologischen Sektionsbefunde* und der Literatur die Ätiologie der Dysplasia epiphysealis capitis femoris, als Folge der primären hypoplastischen Gefäßentwicklung dargestellt und diskutiert. Damit kann eine weitere, bis jetzt noch nicht genau differenzierte pathologische Veränderung in die Reihe der entwicklungsbedingten pathologischen Veränderungen der proximalen Femurepiphyse des Kindesalters, eingereiht werden (Schema I).


      
        
Abstract

        
This work will be representing and discussing through own anatomical and pathological post-mortem findings* and the literature, the athiology of dysplasia epiphysealis capitis femoris caused by primary hypoplastic vessel development. Through this can also be classified a further up till now not accuratly differenciated pathological change in the order of conditional developmental pathological changes in the proximal femurepiphyse of youngsters.
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